Maroto propone crear una mesa de trabajo para solucionar el problema del Imserso

En una reunión de más de dos horas, los hoteleros explicaron su postura y advirtieron de que aún les queda la opción de presentar un recurso de alzada

:: PILAR MARTÍNEZ

MÁLAGA. Buscar una solución pactada al conflicto de los hoteleros con el nuevo pliego de condiciones del programa del Imserso. Este es el obetivo marcado por la ministra de Índustria, Comercio y Turismo, Reyes Maroto, en la reunión celebrada ayer con los responsables de la Confederación Española de Hoteles y Alojamientos Turísticos (Cehat), que preside Juan Molas, y los secre-tarios generales de las patronales hoteleras de la Costa del Sol y de Benidorm. Aunque este Ministerio no tiene competencias en este progra-ma de turismo, que depende del de Asuntos Sociales, Maroto se comprometió a crear una mesa de trabajo con los responsables de la cartera competente para abordar este asunto e intentar buscar alternativas tanto para la nueva edición como a medio o largo plazo, explicó el secretario general de la Asociación de Empresarios Hoteleros de la Costa del Sol (Aehcos), Antonio Aranda, al finalizar el encuentro.

Una reunión que los empresarios consideraron «como positivo», al va-lorar valorando que durante dos horas v medio la ministra atendió las propuestas y explicaciones de los hoteleros y que mostró su disposi-ción a trabajar para acabar con el conflicto, pese a que es un proyecto que escapa de sus competencias, «Ha sido un encuentro largo, con muy buena disposición y que confiamos en que sea productivo», dijo Aranda, que detalló que Maroto no dio plazos para la creación de esta mesa de trabajo, pero sí señaló que será los más rápido posible.

Cabe recordar que el pasado 14 de junio los hoteleros españoles cono-cieron la resolución del Tribunal Central de Recursos Contractuales que rechazó el recurso presentado contra los pliegos del programa Imserso, confirmando en su opinión que este contrato administrativo se ajusta a lo dispuesto en la legislación. La resolución cayó como un jarro de agua fria en la industria hotelera, que consideraba que existian fundados motivos para que los plie-gos fueran devueltos al Imserso para su reelaboración al no tener en cuenta para la definición de los mismos aspectos tan esenciales como el cos-te real del servicio o los costes laborales, así como una discriminación al 'premiar' de forma desproporcionada la contratación de hoteles de cuatro estrellas.

Ante este dictamen y la nueva propuesta de Maroto, Aranda explicó que los hoteleros van a esperar a que se proceda a la adjudicación de este programa, que será en tor-no al próximo día 20, porque este trámite puede añadir nuevos problemas en caso de que pase como

Los hoteleros están en contra de las tarifas y temen que queden fuera los tres estrellas

impugnaron la adjudicación. También expusieron que aún están en plazo para presentar un recurso de alzada y recordó la importancia de este programa, que en la Costa del Sol genera 800.000 pernoctaciones en invierno. Una veintena de esta-blecimientos hoteleros del litoral supeditan su apertura todo el año a este programa de viajes, con el agravante de que con el actual pliego de condiciones un tercio de ellos quedarán al margen de este programa al primar los hoteles de cuatro estrellas. En el caso de la Costa del Sol, hasta ahora se han beneficiado del Imserso un hotel de dos estrellas y seis de tres. Establecimien-tos que llevan adscritos al mismo gunas tres décadas.

en 2015 en que hubo empresas que

La Costa se ofrece para acoger en 2020 la convención ferroviaria Mafex

:: P. M.

MÂLAGA. La Costa del Sol ha aprovechado la promoción del segmento de golf, con su presencia en la Copa de España para el Sector Ferroviario, para proponer ser sede el próximo año de la convención ferroviaria internacional de Mafex, asociación a la que están adheridas más de 70 empresas del sector, y cuyo obietivo principal es el apovo a sus socios en su internacionalización; SICE, especializada en Sistemas Inteligentes de Tráfico y Transporte; ITS, empresa de Médio Am-biente y Eficiencia Energética, así como la Real Federación An-daluza de Golf.

Dicha convención reune a expertos de más de 31 países y es punto de encuentro clave entre la industria española y delegados de más de cuarenta empresas operadoras de los cinco continentes. «En la pasada edición, esta convención reunió a más de 125 al-tos cargos de la industria española, con un programa de reuniones, conferencias de negocio, visitas técnicas con una duración de cinco dias», explicaron desde Turismo Costa del Sol.

El Parador de Málaga Golf fue el campo que albergó la octava edición de la Copa de España de Golf para el Sector Ferroviario en el que participaron 72 jugadores y que está dedicado exclusivamente para altos directivos que trabajan en alguna de las empresas del sector.

El director general de Turismo Costa del Sol, Arturo Bernal, aseguro que la presencia de este destino en un torneo de tal relevancia «nos ha permitido difundir la oferta de golf de la provincia de Málaga entre los participantes en el torneo y crear contactos con los profesionales allí presentes».



Sala de baile del hotel Natali, 25 años adscrito al Imserso y que ahora ve peligrar este negocio. :: sun

El Foro de Turismo cumple doce años de gestión pública y privada en Málaga

La capital de la Costa del Sol es el tercer destino del país con más negocios con certificación de calidad turística

:: P. MARTÍNEZ

MÁLAGA. El Foro de Turísmo de Málaga cumple doce años como alma de la gestión pública y privada del desarrollo turístico de la ciudad. Mes a mes han ido sumando miembros hasta dar a este ente la transversalidad que necesita esta industria. Con reuniones mensuales de riguroso

cumplimiento, la capital de la Costa ha ido avanzando en un sector en el que ahora ostenta el distintivo del segundo destino urbano que más crece en España y el tercero en cuanto a negocios que lucen el distintivo de Sistema Integral de Calidad Turística en Destino (SICTED), que promueve el Gobierno central.

Pues bien, la reunión de aver estuvo presidida por el alcalde de Má-laga, Francisco de la Torre. En la misma, además, de festejar estos doce años de actividad se dio la bienvenida a la nueva concejala de Turismo y Promoción de la Ciudad, Rosa Sánchez, que estará al frente de la entidad a partir de ahora.

También en esta cita, que se celebró en el Salón de los Espejos, Lluis Pasqual, director del Teatro Soho-Caixabank, presentó a los miembros del foro las características de este nuevo espacio cultural de la ciudad como un centro de produc-ción, formación y difusión de las artes escénicas.

Los profesionales y miembros de este ente también ahondaron en las buenas previsiones de la ciudad para esta temporada alta, destacando que se augura un «extraordinario comportamiento con un crecimiento del 5% en el número de pernocta-

Horas después, en este mismo lu-



Foto de familia de Sicted, :: sur

gar, el alcalde hizo entrega de los distintivos de calidad turística a los negocios que han superado los proto-colos para pasar a formar parte del Sicted. La capital malagueña es la que, con 167, tiene un mayor número de certificaciones entre todas las grandes ciudades de España. El al-calde de Málaga, Francisco de la Torre: la concejala de Turismo, Rosa Sánchez; la directora general de Calidad, Innovación y Fomento del Turismo de la Junta de Andalucía, Ana García; y la vicepresidenta ejecuti-va y secretaria general de la Confederación de Empresarios de Málaga (CEM). Natalia Sánchez: reconocie ron ayer a las 167 empresas y servicios locales que en 2018 obtuvieron o renovaron el distintivo.

«Se trata del mayor número de establecimientos distinguidos alcanzado desde que Málaga firmó el protocolo de adhesión al SICTED en 2007 y supone un aumento del 9,15% respecto a las 153 certificaciones obtenidas en 2017», destacó De la Torre. También se homenajeó a las once empresas y profesionales que han cumplido una década acreditadas por su compromiso con la Calidad Turística.

OPINIÓN

La chauna

JOSÉ TORRENTE



elmaslargoviaje.wordpress.com

DOBLE RASERO

ARA el PSOE, que el centro derecha se ponga de acuerdo para impulsar un pacto de gobernabilidad es un retroceso. No contempla opinión despectiva alguna para lo suyo al pactar con los enemigos de España. Tanto buscar eslóganes para escaquearse de su mala gestión y no han encontrado aún ninguno que nos

ayude a entender bien cómo definir en pocas palabras esos apoyos que reciben del mundo *indepe* y exterrorista para recaudar poltronas a cambio de tarifar a España.

Recolectemos: Pacto PSN/Geroa Bai/Bildu, en Navarra; PSC/JuntsxCat en la Diputación de Barcelona; PSC/CUP/Junts en Badalona; y el premio gordo pendiente con el que sueña Pedro Sánchez: ser investido con la abstención de ERC y Bildu en el Congreso de los Diputados, para poder seguir de Falcon en Falcon hasta el viaje final.

En el PSOE, y en las demás izquierdas también, no se guían por una lógica de la mayoría matemática sino por cierta intolerancia al rival político que no ocurre a la inversa. Cuando ellos pactan con los de la raza superior, ese indecente supremacismo catalán y vasco, esconden los acuerdos para evitar la luz de la transparencia. Lo hizo Sánchez con los 21 puntos acordados con

Torra. Pareciera que lo democrático es que gobierne la izquierda y para la derecha quede el doble rasero de lo ilegítimo.

El alcalde de Madrid lo está viviendo en sus propias carnes, y también en la cartelería fullera con la que los nostálgicos de Carmena llaman al nuevo Primer Edil de Chamberí, Chueca y Lavapies: "Carapolla". Es la rabia hecha pública, el veneno que les hierve por no saber perder elecciones.

Incluso ser gay o lesbiana sin ser de izquierdas es motivo de doble rasero. Ya no

Todo para esconder que, en realidad, es la medida de la izquierda para no reconocer sus propias derrotas

cantan el "no nos mires, únete". Ahora los echan si no muestran el carné de sometimiento de su libre elección sexual al dictado del lobby LGTBI. Piden libertad negándosela con violentos escraches a homosexuales "disidentes". Sorprendente paradoja

El doble rasero socialista es recurrente. ZP llamó "desaceleración" a la galopante crisis. Nada extraña que sus brotes rojos vuelquen hoy su peso mediático en deshacerse en elogios cuando Sánchez usa España para su muy personal interés, aunque para el interés del Estado eso sea un problema.

Las izquierdas amenazan con todos los venenos que el DRAE propone para deslegitimar los acuerdos cuando se producen fuera de su ámbito de influencia. Todo para esconder que, en realidad, el doble rasero es la medida de la izquierda para no reconocer sus propias derrotas.

Objetivo con zoom



Reconocimiento municipal a la calidad turística

La ciudad de Málaga, con 167 empresas y servicios locales distinguidos, es la tercera con mayor número de certificaciones del Sistema Integral de Calidad Turística en Destino (SICTED), tras la provincia de Pontevedra-Rías Baixas y Gijón, de un total de 191 destinos españoles.

Se trata del mayor número de establecimientos distinguidos desde que Málaga firmó el protocolo de adhesión a este sistema en 2007. El alcalde, Francisco de la Torrereconoció ayer en un acto el Ayuntamiento a las empresas que en 2018 obtuvieron o renovaron el distintivo.

Puntazos

CONCURSO POR EL ESPETO Y LA MORAGA

ABOR a Málaga impulsa el II Concurso Fotográfico La moraga y el espeto de sardinas, una iniciativa de las asociaciones La Carta Malacitana y Marbella Activa que tiene como objetivo promocionar la candidatura del espeto a Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad y poner en valor la tradición de este plazo y la fiesta junto al mar. El concurso fue presentado este martes en la Fábrica de San Miguel de Málaga, marca patrocinadora junto a la Asociación de Empresarios de Playas de la Costa del Sol y el Círculo de Empresarios de Torremolinos. Hay tres premios que oscilan entre los 600, 400 y 200 euros.

PRIMERA PIEDRA

L rector de la Universidad de Málaga, José Ángel Narváez, presidió ayer el acto de puesta de la primera piedra del futuro pabellón de gobierno de la UMA en la ampliación del campus de Teatinos. Monedas de curso legal, los estatutos de la UMA y el periódico del día se depositaron en el subsuelo del pabellón.

Lo más leído en la web

www.malagahoy.es



Deportes

Ontiveros interesa en Inglaterra

La recta final de campeonato de Javi Ontiveros no ha pasado desapercibida más allá de las fronteras españolas. En ESPN informan de que está en el radar de tres equipos de la Premier League: Crystal Palace, Sheffield United y Norwich City.



Municipal

Analizan el rescate del mercado de la Merced

El Ayuntamiento de Málaga entra a analizar las causas "que pudieran derivar en el rescate" de la concesión del mercado de la Merced ante el fracaso del proyecto, en manos de un socio privado desde 2015.



Movilidad

Malestar en el taxi por el aumento de los VTC

El malestar en el sector del taxi malagueño sigue en aumento. Al retraso de la Junta en la adopción de medidas para controlar el fenómeno de los VTC se suma el aumento constante de la flota de estos vehículos.